



La ministra no está ni se la espera

En plena ebullición de la crisis económica, con el Sistema Nacional de Salud (SNS) sumido en la bancarrota, y con un sector asustado ante la espiral autonómica de recorte de gasto y la llegada de otro posible tijeretazo, la ministra del ramo ni está, ni se la espera. Lejos de empaparse de Sanidad y de ejercer ante los consejeros el liderazgo que le corresponde, Leire Pajín ha preferido seguir el camino fácil de sus querencias personales y focalizar sus tímidos esfuerzos en lo "social". Y todo con un ojo y medio puesto en la Comunidad Valenciana, el destino político que ansía realmente conquistar la senadora.

El guión que sigue es fácil, y lo mantendrá mientras permanezca en el cargo. Pocas reuniones del Consejo Interterritorial de Salud, cero proyectos sanitarios nuevos más allá de los que recibió de su antecesora, mucha palabra hueca, presencias esporádicas en actos que no le sean hostiles, y nada más. Nada de debates sobre cómo corregir el desvarío autonómico y el despilfarro, nada de pactos políticos para frenar la incorporación de prestaciones accesorias o eliminar las que ya están en el catálogo, nada de medidas consensuadas con el sector que acallen la voracidad recaudatoria de las em-

Lejos de empaparse de Sanidad, Leire Pajín ha preferido seguir el camino fácil de sus querencias personales

pobrecidas comunidades, y nada de pulsos políticos en el partido o con Elena Salgado, no vaya a ser que salga escaldada. En su lugar, mucha pseudo ingeniería social, mucho anticonceptivo, una dosis quincenal de píldora del día después y de aborto para embaucar al electorado que aún le es dócil al PSOE, y más humo mediático a costa del tabaco, la salud pública, y de una ley de muerte digna jaleada por las organizaciones médicas afines, aunque no aporte más que un nuevo granito de arena al futuro debate de la eutanasia.

Se desconoce aún si Pajín pasará a la historia sanitaria por ser la enterradora de un modelo ejemplar, pero sí lo hará por su dejación absoluta en la materia. Lo que intentaron hacer sus antecesores con desigual fortuna ella lo ha repudiado. Al final, será el sector el que la repudie a ella por la falta de pulso, de criterio y de ideas que padece el Ministerio bajo su triste mandato.

Redactor jefe de La Razón

Javier García Alegría

Presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)

Hacer llegar a la sociedad el trabajo del intensivista

Javier García Alegría asume la presidencia de la SEMI con el objetivo de dar a conocer el trabajo de los internistas a la sociedad y a las autoridades sanitarias y mejorar el prestigio profesional

por > Redacción. Madrid

Javier García Alegría, del Hospital Costa del Sol de Marbella, ha sido elegido nuevo presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), que acaba de renovar su junta directiva.

Tras el nombramiento, la nueva Junta ha explicado que su objetivo es trabajar por una sociedad "más participativa", especialmente para los médicos jóvenes y residentes, así como fortalecer los grupos de trabajo, y la calidad y cantidad de sus publicaciones científicas, mejorar la formación continuada, dar a conocer el trabajo de los internistas a la sociedad en general y a las autoridades sanitarias y mejorar el prestigio profesional.

"Tenemos como retos el reconocimiento de nuestro quehacer profesional y eficiencia por parte de las autoridades sanitarias y de la sociedad", afirma García Alegría.

El nuevo presidente destaca el papel de los internistas en la atención al paciente y cómo afecta a la sociedad los actuales problemas económicos, el progresivo envejecimiento de la población y el aumento de de pacientes con enfermedades crónicas compartidas. "Nuestro compromiso con el paciente, la evaluación integral con una reducción de los actos médicos, y nuestra colaboración con Primaria hacen del internista un especialista hospitalario ideal para la asistencia sanitaria del presente y del futuro", añade.

De interés

- Nació en Cuenca en 1955.
- Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense Madrid en 1978.
- Es director de Área de Medicina en el Hospital Costa del Sol de Marbella (Málaga).
- Es profesor asociado del Departamento de Medicina de la Universidad de Málaga y también profesor colaborador de la Escuela Andaluza de Salud Pública (Área de Gestión Clínica).

